Une année 2018 fort riche pour Sud Regards

Sud Regards a tenu son assemblée générale ce samedi. En préambule, Antonio Amat, le président, a tenu à remercier toutes les institutions, les collectivités et les partenaires "qui permettent de faire de la Nuit du Blues de Cabannes un évènement culturel de grand rayonnement au niveau régional... un grand merci aux 25 adhérents et la quarantaine de bénévoles qui œuvrent toute l'année pour la réussite de ces deux soirées, mais qui également s'investissent dans des manifestations avec lesquelles nous avons des relations privilégiées. C'est également cela qui contribue à notre rayonnement... Cette année encore, nous avons drainé plus de 2000 participants à Cabannes!"

L'année 2018 a été très active pour l'association : le 24 mars concert Los Animos ; les 6 et 7 a-



Cette année encore, plus de 2000 participants se sont retrouvés à la Nuit du Blues à Cabannes!

vril le Défi 999 avec 3 concerts; en mai et juin 4 sonorisations d'évènements; le 16 juin dans le parc de la mairie 1ère partie de la Nuit du Blues avec 2 concerts; l'après-midi du 6 juillet action pédagogique en direction des enfants des écoles; le 7 juillet la grande soirée de la Nuit du Blues avec 4 groupes; le 29 juillet, sonorisation du podium de la course du SOC; les 24 et 25 août participation au Festival des Alpilles des Baux et le 24 novembre c'est au Grenier que l'on retrouve l'association.

Comme on peut le voir "ça n'a pas chômé." Le rapport d'activité, tout comme l'excellent bilan financier, ont été approuvés à l'unanimité. Pour l'année 2019 le programme se met tout doucement en place. Quelques venues sont encore à finaliser. Mais on peut d'ores et déjà dire que cela devrait être un grand cru. Retenons les dates du 6 et 7 avril avec la participation active au Défi 999, ainsi que les 15 juin et 6 juillet pour la Nuit du Blues.

C.D.